

Samuel Bonnard

(Ambassadeur Génération 2024)

- Réalisation d'une biographie sur un athlète handicapé (*Dimitri Pavadé*).
- Propositions aux enseignants d'EPS de faire à chaque niveau de classe un sport handisport différent. Nous avons choisi ensemble : le parcours d'obstacles les yeux bandés 6°, le ping pong assis 5°, le ceci foot 4° et le volley assis 3°
- Des affiches sur les valeurs du sport ont également été faites par les 3° inspirées de celles que l'on avait réalisé lors de notre rassemblement en juillet.

Semaine olympique et paralympique

Par STEPHANIE PIOVAN, publié le dimanche 2 février 2020 23:19 - Mis à jour le mardi 4 février 2020 11:45



du 03/02/2020 au 06/02/2020 les élèves du collège, pendant le cours d'EPS, vivront l'expérience de pratiquer des activités paralympiques.

Durant le cours d'EPS sur le créneau de 2 heures, chaque classe expérimentera des activités sportives paralympiques et échangera sur le thème du handicap.

Les élèves de 6ème feront des parcours et / ou jeux avec les yeux bandés, les membres attachés, en béquilles etc

Les 5ème feront du tennis de table assis avec des règles adaptées.

Les 4ème feront du cécifoot (football les yeux bandés avec un ballon sonore)

Les 3èmes feront du volley ball en jouant assis avec un filet baissé.

Le torball est également proposé à certaines classes.

Après ces différentes pratiques nous montrerons aux élèves des pratiques de hauts niveaux et nous réfléchirons sur le handicap dans le sport (thème donné par les élèves du CVC) .

Des élèves volontaires réaliseront des biographies de sportifs paralympiques afin de mieux les connaître et de les encourager lors des jeux de TOKYO.